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8 settembre 2020  (martedì)

"Tra di noi"

Ore 20,15 - Ristorante Corte Lombarda

15 settembre  2020 (martedì)

Visita del Governatore al Club

Ore 20,15 - Ristorante Corte Lombarda

29 settembre  2020 (martedì) 

"Riflessioni sulla crisi di vocazione dei giovani all’esercizio delle 
professioni"

Dott. Raffaele Viggiani (notaio)

Ore 20,15 – Ristorante Corte Lombarda

6 ottobre 2020 (martedì) 

"Tra di noi"

Ore 20,15 - Ristorante Corte Lombarda
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Holger Knaack

Presidente RI 2020/2021

Rotary Club di Herzogtum Lauenburg-Mölln

Germania

Socio del Rotary dal 1992, Knaack ha ricoperto numerosi incarichi al servizio del Rotary: tesoriere e 

consigliere del RI, moderatore, membro e presidente di diverse commissioni, delegato al Consiglio di 

Legislazione, coordinatore di zona, istruttore e governatore.

Attualmente è Consulente Fondo di dotazione/Grandi donazioni e co-presidente del Comitato 

organizzatore della Convention Rotary 2019 di Amburgo.

Knaack è il CEO della Knaack KG, un’azienda immobiliare. Precedentemente, è stato partner e 

general manager della Knaack Enterprises, un’azienda famigliare di 125 anni.

Socio fondatore della Fondazione Civica della Città di Ratzeburg, Holger Knaack ha ricoperto 

l’incarico di presidente del Golf-Club Gut Grambek, oltre a essere fondatore e presidente della Karl 

Adam Foundation.

Holger Knaack e sua moglie Susanne sono Grandi donatori della Fondazione Rotary e membri della 

Bequest Society.

Il Presidente del Rotary International 2020-21
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Messaggio del Presidente 2020/2021 : Holger Knaack

Luglio 2020

Anche se questo non sembra il momento giusto per essere ottimisti, dobbiamo esserlo. Molto tempo prima della fondazione del 

Rotary, il mondo ha sofferto gravi crisi che hanno messo alla prova la capacità umana di resistere e progredire, e sono 

accadute molte alte catastrofi sin dalla nascita del Rotary, eppure siamo sopravvissuti. In ogni momento, il Rotary ha aiutato il 

mondo a rialzarsi.

Ogni grande sfida è per noi un'opportunità di crescere e rinnovarci. Ho presentato il tema "Il Rotary crea opportunità " 

all'Assemblea Internazionale di San Diego proprio all'inizio della crisi dovuta al COVID-19, ma da anni credo in queste parole.

Il Rotary non è solo un club al quale affiliarsi: è anche un invito a innumerevoli opportunità. Crediamo nella creazione di 

opportunità per noi stessi e per gli altri. Crediamo che le nostre azioni di service, grandi e piccole, creino opportunità per le 

persone che hanno bisogno del nostro aiuto; il Rotary crea opportunità per condurre una vita più intensa e dignitosa, e 

stringere amicizie in tutto il mondo sulla base dei nostri valori fondamentali.

Governi e istituzioni si dimostrano più riconoscenti verso le partnership nel settore della sanità pubblica, fondamentali per il

nostro lavoro. Le persone bloccate in casa, desiderose di creare più legami e aiutare le loro comunità, iniziano ad abbracciare i 

valori da noi promossi fin dall'inizio della nostra avventura.

Tutte queste notizie sono positive, ma il solo fatto che il Rotary abbia più opportunità che mai di prosperare non è garanzia di

successo.

Il mondo sta cambiando rapidamente, ed era così anche prima di questa crisi. Le persone cominciavano già a passare dalle 

tradizionali riunioni dell'ora di pranzo a quelle online. Le relazioni sui social media permettevano di coltivare e rivitalizzare le 

nostre amicizie anche prima di spostare gran parte delle nostre riunioni su Zoom e Skype. Le giovani generazioni hanno un 

forte desiderio di mettersi al servizio della comunità, ma si chiedono se possono ricoprire un ruolo significativo in organizzazioni 

come il Rotary, o se possono formare tipi di legami diversi per esercitare un impatto maggiore. È giunto il momento di mettere 

le carte in tavola, provare nuovi approcci, e preparare il Rotary per il futuro.

La crisi del COVID-19 ha costretto tutti noi ad adattarci. Questo è un bene, e il nostro nuovo Piano d'azione ci chiede 

specificamente di migliorare la nostra capacità di adattamento. Tuttavia, da sola, questa capacità non basta: se vogliamo 

affrontare le sfide di questa nuova epoca e creare quel tipo di Rotary che il mondo richiede a gran voce, dobbiamo cambiare 

radicalmente noi stessi.

Questa è la nostra sfida più grande, non solo per l'anno entrante, ma anche per il futuro. Spetta a noi plasmare il Rotary per 

affrontare questo periodo, per abbracciare incondizionatamente le idee, l'energia, e l'impegno dei giovani che desiderano 

mettere a frutto i propri ideali. La nostra organizzazione dovrà integrarsi pienamente nell'era digitale e non cercare 

semplicemente soluzioni online per fare ciò che abbiamo sempre fatto.

Il mondo ha bisogno del Rotary, oggi più che mai. Il Rotary crea opportunità, e spetta a noi assicurare che continui a farlo per 

le generazioni future.
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Milano, 1° luglio 2020

Buon anno!!

Siamo arrivati al nuovo anno rotariano e spesso noi Rotariani viviamo la data del primo
di luglio come se fosse in realtà Capodanno, un giorno che porta un cambio radicale in
tutto quello che è successo nei mesi precedenti, un giorno che ci fa pensare a buoni
propositi e che ci fa riflettere su quale potrebbe essere un'occasione in più da cogliere in
questo nuovo anno che arriva.
Mai come stavolta il Capodanno rotariano è atteso come a significare un percorso di
rinascita; arriviamo da un periodo in cui siamo stati particolarmente vessati; è inutile
aggiungere ulteriori commenti a quello che abbiamo vissuto perché già molte sono le
parole che sono state spese in qualsiasi tipo di contesto e cominciamo ad essere
veramente stufi di sentire solo parlare: è ora di fare le cose, ora di muoversi e di
ricominciare a ridare una forma ai nostri lavori rotariani.
Alcuni progetti non sono stati portati a termine perché non ci sono state le condizioni,
pertanto cerchiamo di vedere che in qualche modo partiamo avvantaggiati; abbiamo già
una strada tracciata abbiamo già un percorso che soltanto richiede di essere affinato.
Come vi ho detto durante l'assemblea dobbiamo avere un obiettivo di lungo periodo.
Proprio in questi giorni è stato dato l'annuncio che la sostenibilità ambientale, a me
molto cara, si aggiungerà agli obiettivi della Fondazione portandoli a sette. Nell’ottica
di operare in questa area e nelle altre dobbiamo continuare a lavorare con e per la Rotary
Foundation che ci suggerisce gli ambiti all'interno del quale muoverci.
E vedremo che una volta definito il piano di lungo periodo diventa poi semplice
sviluppare gli altri programmi intermedi con l’aiuto di tutti e con il supporto dei nostri
club vicini.
Circa un mese fa abbiamo tenuto la prima assemblea virtuale del nostro distretto. Vi
avevo detto che essendo l'ottava, come nella tradizione asiatica, il numero 8 avrebbe
portato qualcosa di buono e di nuovo, di diverso.
Non per niente siamo partiti facendo delle cose differenti e siamo stati portati a riflettere
su come fare le cose bene, come farle in maniera diversa e soprattutto, e questo Io
continuerò a dire senza stancarmi mai, noi dobbiamo imparare a fare i rotariani in
maniera diversa e dobbiamo divertirci.
Dobbiamo smetterla di fare le persone seriose perché non esiste una equivalenza “Sono
noioso e quindi sono serio”.
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Mostrare all'esterno quanto ci divertiamo facendo service amplifica un circolo virtuoso
perché anche la più piccola scintilla di cose da fare porterà dei risultati: avremo passato
del buon tempo, lo avremmo condiviso con gli amici, lo avremo condiviso con le persone
a cui vogliamo bene e soprattutto avremo dato prova del fatto che quello in cui crediamo
è qualche cosa che ci coinvolge.
Sono convinta che si debba sempre dare l'esempio e soltanto sapendosi anche prendere
in giro potremo aver chiaro quando sarà possibile stare allo scherzo e quando sarà
necessario essere autorevoli e, purtroppo anche quando servirà prendere decisioni
scomode.
In questo periodo soprattutto parecchi presidenti dovranno loro malgrado fare delle
scelte scomode ma se necessario anche in questo il distretto ci sarà e sarà al fianco di
tutti i soci dal primo all'ultimo per rendere il Rotary un posto più bello in cui stare.
Il Rotary è già molto bello e lo sappiamo bene; fare qualcosa per qualcuno è un
arricchimento e forse dovremmo anche pensare che magari siamo un po' egoisti e quindi
far star bene le persone in realtà fa star meglio noi stessi.
Dovremmo però cercare di condividerlo con gli altri, dovremmo cercare di farlo vedere
in modo che tutti abbiano una piena coscienza. Essere rotariani significa avere una
marcia in più perché si lavora, una marcia in più perché ci si diverte, una marcia in più
perché tutto quello che si fa lo si fa con convinzione per sé e per gli altri.
Proprio per dimostrarvi che ci siamo divertiti anche nell’organizzare la formazione e nel
preparare un'assemblea molto particolare che ha avuto dei risvolti inaspettati a partire
dalle oltre 2.700 visualizzazioni su YouTube, vi invito ad andare a vedere il video nel caso
in cui ve lo siate perso e a vedere anche il filmato del “dietro le quinte” di cui vi arriverà
il link perché è la prova che parlare di cose importanti sdrammatizzando e cercando di
trovare un approccio più leggero significa rendere tutto più “nostro” e parte del nostro
quotidiano.
Non mi resta che farvi i miei migliori auguri di buon Capodanno e vi invito a condividere
quello che fate e a ripensare alle vostre azioni a come condividerle con le persone che
avete vicino in maniera più leggera per fare service sempre meglio per noi e per i
destinatari delle nostre azioni.

Buon lavoro a tutti.

Laura Brianza

Governatore 2020-2021

segue 1ª Lettera del Governatore – Mese di Luglio 2020



Martedì 7 Luglio 2020 : "L’anno che verrà"
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La prima serata, del nuovo anno rotariano 2020-2021,  inizia per il Parchi Alto Milanese con un incontro col 
Presidente Raoul Nucci  ed il suo  nuovo team dei presidenti di commissione che ci presentano il programma ideale 
del nuovo anno e con il collaudato duo Pigni/Eucherio al lavoro su Teams per rendere fruibile on the air, ai soci non 
presenti, la conviviale.
Lasciamo dunque la parola al nuovo Presidente del Club, Raoul Nucci che ci illustra le linee guida del suo mandato.

LETTERA DEL PRESIDENTE

1° luglio 2020

Carissimi soci,

il tempo sembra esser volato dal giorno della mia nomina come “presidente eletto” e quello che sembrava 

lontano è finalmente giunto.

Un passaggio di consegne inusuale, non certo come lo avrei immaginato, ma ad ogni modo carico di 

emozioni.

L’opportunità di poter rappresentare il nostro Club pervade il mio animo del senso di orgoglio e di 

appartenenza e allo stesso tempo dell’umano timore di sbagliare o di non esser all’altezza delle aspettative.

Il mio anno di presidenza segue quello di Gianluca, rotariano navigato, che ha saputo condurre il Club in un 

anno non facile, eccezionale.

Nell’arco di pochi giorni l’emergenza sanitaria ha stravolto le nostre abitudini

e i nostri comportamenti, catapultandoci in una realtà surreale, cinematografica e purtroppo segnandoci

anche negli affetti più cari.

Il Rotary e il nostro Club hanno risposto al cambiamento riadattandosi in maniera rapida, efficace ed

efficiente. Ora, l’anno che ci aspetta riceve in eredità una grande responsabilità, nei confronti dei soci in

primis.

Il riappropriarsi di vecchie tradizioni non significherà abbandonare il nuovo. La voglia di stare insieme, di

partecipazione e condivisione di momenti sereni dovrà essere il volano del nostro agire, si, perché ritengo

che il Rotary debba essere prima divertente e coinvolgente per essere attraente. Il senso di essere

elemento importante, fondamentale del sodalizio dovrà essere comune. La comunicazione sarà prioritaria.

L’emergenza sociale, l’aggravarsi della crisi economica, effetto della pandemia e delle regole di

distanziamento, meritano opportune azioni, segnali necessari ad una nuova realtà. Il territorio e le sue

esigenze saranno vagliati, monitorati ed attenzionati. La necessità di osare nel cambiamento dovrà essere

linea guida di quest’anno. Tutto questo senza mai distogliere la nostra attenzione dai progetti che hanno

fatto del Rotary un’icona mondiale di solidarietà.

Il tema del presidente del Rotary International per l’anno 2020/2021 Holger Knaack, il Rotary crea

opportunità, esorta i rotariani a creare opportunità volte a rafforzare la loro leadership, ad aiutare a

mettere in pratica le idee di service e migliorare la vita dei bisognosi. Il logo è rappresentato da tre porte

semiaperte.

Le sfide che ci accingiamo ad affrontare oggi ci daranno l’opportunità di fare la differenza domani; dipende 

tutto da noi se chiudere quelle porte o aprirle completamente. Il Rotary ci offre questo!

Buon anno rotariano a tutti

Raoul



segue Martedì 7 Luglio 2020 : "L’anno che verrà"
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Martedì 14 Luglio 2020 : "Quando la vela da regata incontra un 
aspirante chef"
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Ferdinando Battistella e Stefano Righini, medico ortopedico il primo ed otorinolaringoiatra il secondo, ci 
hanno intrattenuto sulla loro passione velica e dimostrato come uno sport si può trasformare in una 
seconda professione.
Appassionati velisti, hanno realizzato la loro barca dei sogni “Trilogy”, 16 metri di lunghezza, 11 tonnellate, 
340 mq di vele.

Per le regate di maggior prestigio e tradizione storica , come quella di  St.Tropez a fine settembre, o la 
Giraglia, oggi è indispensabile avere una barca tecnologicamente avanzata, la qualità delle vele è 
fondamentale, lo scafo di carbonio è quello che fa la differenza.
Ma per vincere, quando la regata dura più giorni e l’equipaggio è impegnato a rotazione in turni di tre ore, 
è indispensabile avere studiato un piano nutrizionale adeguato.

E Stefano Righini, appassionato dell’argomento, ha organizzato con precisione medica la preparazione dei 
cibi che tenga conto degli ingredienti indispensabili alle performance dell’equipaggio, della possibilità di 
cuocerli prima della partenza e conservarli in adeguate porzioni mono uso.



segue Martedì 14 Luglio 2020 : "Quando la vela da regata incontra un 
aspirante chef"
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Martedì 21 luglio : "Cantando sotto le stelle"
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Serata estiva piena per la conviviale che conclude il primo mese di Raoul Nucci come 
Presidente del Rotary Parchi Alto Milanese, che ai numerosi soci e gentili ospiti regala nella 
corte del ristorante di Fulvio una divertente ed emozionante serata grazie alla voce 
ammaliante di Jade, cantante di origini italo americane, con  canzoni che hanno allietato i 
presenti con un repertorio che ha pescato dai classici italiani al jazz contemporaneo alla 
musica pop e dance.
La cena si è svolta in una atmosfera di dolci note ed è risultata estremamente gradevole al 
palato.

Sempre operativo ed in postazione  il duo Eucherio/Pigni che con la ormai nota piattaforma  
Teams ha fatto sì che chi non fosse presente di persona all’evento potesse vedere in remoto la 
serata.
Riprendendo le parole del presidente Raoul Nucci, adesso speriamo in un mese di serenità e di 
ricarica per poi ripartire  alla grande, motivati con gli eventi in programma per settembre 2020 
a cui potete dare un’occhiata nelle pagine precedenti nel nostro consueto calendario.



segue Martedì 21 luglio 2020 : "Cantando sotto le stelle"
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GRUPPO OLONA 
Sei club con diverso DNA, ma stessi Obiettivi Rotariani
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Notizie e link dal Gruppo Olona e dal Rotaract

Rotary Club  « Castellanza»  - Busto Gallarate Legnano 
Presidente: Carlo Mescieri
http://www.rotarycastellanza.it/
https://www.facebook.com/rotaryclubcastellanza/

Rotary Club Magenta 
Presidente : Osvaldo Chiaramonte
http://www.rotarymagenta.it/
https://www.facebook.com/Rotary-Club-Magenta-Distretto-2042-600225593506741/

Rotary Club «La Malpensa» - Busto Gallarate Legnano 
Presidente: Claudio Crespi
http://www.rotarymalpensa.it/
https://www.facebook.com/Rotary-Club-La-Malpensa-540469479355571/

Rotary Club Saronno 
Presidente : Paola Conti
http://www.rotarysaronno.org/
https://www.facebook.com/RotaryClubSaronno

Rotary Club «Ticino» - Busto Gallarate Legnano 
Presidente: Mariano da Ronch
http://www.rotaryticino.it/
https://www.facebook.com/RotaryClubTicino/

Rotaract Club La Malpensa
Presidente : Andrea Scarpa
http://www.rotaractlamalpensa.org/
https://www.facebook.com/RotaractLaMalpensa/

http://www.rotarycastellanza.it/
https://www.facebook.com/rotaryclubcastellanza/
http://www.rotarymagenta.it/
https://www.facebook.com/Rotary-Club-Magenta-Distretto-2042-600225593506741/
http://www.rotarymalpensa.it/
https://www.facebook.com/Rotary-Club-La-Malpensa-540469479355571/
http://www.rotarysaronno.org/
https://www.facebook.com/RotaryClubSaronno
http://www.rotaryticino.it/
https://www.facebook.com/RotaryClubTicino/
http://www.rotaractlamalpensa.org/
https://www.facebook.com/RotaractLaMalpensa/


Il Rotary Club PARCHI ALTO MILANESE  opera sul territorio da 20 anni , fa parte del Distretto 
2042 ed appartiene ad un gruppo di 6 clubs , denominato Gruppo Olona , insieme ai R.Clubs
La Malpensa,  Castellanza,   Ticino,   Saronno  e Magenta. 
Il R.C. PARCHI A.M. è club padrino del Rotaract La Malpensa e fondatore dell’Interact
Sempione

I soci che hanno ricoperto la carica di presidente sono stati :

1998-1999 Giuseppe La Rocca
1999-2000 Nino Savarino
2000-2001 Marco Minesi
2001-2002 Giovanni Evalli
2002-2003 Carla Gallazzi
2003-2004 Bruno Morlacchi
2004-2005 Fabrizio Conti
2005-2006 Gianfranco Crippa
2006-2007 Patrizia Castiglioni
2007-2008 Paola Della Bella
2008-2009 Giorgio Rancilio
2009-2010 Fabio Re Cecconi
2010-2011 Gigi Barni
2011-2012 Claudio Ricci
2012-2013 Nicola Giuliano
2013-2014 Franco Gavosto
2014-2015 Paolo Rabolini
2015-2016 Vito Garofalo
2016-2017 Andrea Paternostro 
2017-2018 Ernestina Ricotta
2018-2019 Monica Prandi
2019-2020 Gianluca Azario
2020-2021 Raoul  Nucci

ROTARY Club Parchi Alto Milanese

Ufficio di Sede

(c/o Ristorante Corte Lombarda)                                    Riunioni : Martedì ore 20,15 
Piazza Matteotti, 9
20023 - Cantalupo di Cerro Maggiore - Milano

Web: www.rotaryparchialtomilanese.it

Email: info@rotaryparchialtomilanese.it

Chi Siamo


